



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

12/2018

El Colegio acoge la entrega del premio Jurista del Año de la World Jurist Association a Javier Cremades



El Colegio ha acogido la ceremonia de entrega del premio Jurista del Año de la World Jurist Association al letrado Javier Cremades. El malagueño se convierte así en el primer español en obtener este reconocimiento en la historia de este colectivo, que comenzó su andadura en Atenas en el año 1963.

El decano, Francisco Javier Lara, ha destacado la manera de enfocar el ejercicio de la profesión del homenajeado como un perfecto equilibrio entre tradición y modernidad. "La tradición, las buenas formas, la deontología y el buen hacer profesional no están reñidos en modo alguno con la aplicación de las nuevas tecnologías y con la transformación digital de los despachos", ha afirmado.

[Leer más](#)

Jornadas de análisis de la Audiencia Previa y en materia hipotecaria



Formación

La Sección de Derecho Procesal del Colegio ha organizado una jornada para realizar un análisis profundo de la Audiencia Previa, de modo que se puedan aclarar de una manera práctica todas las cuestiones que suscitan, las dudas y los errores que normalmente se cometen en la celebración de ésta.

Como ponentes han participado la magistrada de la Sección 4ª de la Audiencia Provincial, Isabel Gómez, y letrado Antonio Checa, quienes han sido presentados por la compañera Carmen Peláez.



Hipotecario

Por su parte, la Sección de Derecho Bancario ha desarrollado una jornada formativa para analizar la reciente jurisprudencia en materia de cláusulas abusivas, haciendo referencia al IRPH y las hipotecas multidivisa, así como las consecuencias sobre la nulidad en caso de subrogación y novación de préstamos hipotecarios.

El coordinador de Bancario, Javier Cubero, ha presentado a los ponentes, el compañero Manuel Fernández Baena y la profesora de Derecho Civil de la Universidad de Málaga, Rocío Diéguez, quienes han analizado la última jurisprudencia y los casos de subrogación y novación de préstamos hipotecarios, así como los efectos sobre la nulidad de las cláusulas abusivas.

Curso de primeros auxilios para los empleados del Colegio y de la Subdelegación de Defensa



Emergencias

Un equipo del servicio de emergencias 061 se ha desplazado al Colegio para impartir un curso de primeros auxilios al personal de la sede del Paseo de la Farola y a los trabajadores de la Subdelegación de Defensa, con objeto de que aprendan a actuar ante un eventual caso de parada cardiorrespiratoria.

El curso fue presentado en el salón de actos por la vicedecana, Inmaculada Atencia, y por el subdelegado de Defensa, el coronel José Antonio Leiva.

Acuerdo de colaboración con el centro láser 'Depílate Low Cost'



Club del Colegiado

El decano, Francisco Javier Lara, y el gerente del centro láser 'Depílate Low Cost', José María Arango, han firmado un acuerdo de colaboración por el que los colegiados tendrán acceso a los servicios de esta empresa a precios ventajosos.

De este modo, se ofrece una oferta exclusiva que consiste en un descuento del 30% en todo tipo de tratamientos de la que podrán beneficiarse los colegiados, los empleados del Colegio y sus parientes de primer grado.

Todos los detalles de esta oferta y de otras del Club del Colegiado pueden consultarse en [este enlace](#).

Prisión preventiva, claves para evitar expedientes disciplinarios y actividades culturales en delegaciones



Fuengirola

La Delegación del Colegio en el partido judicial de Fuengirola ha acogido una charla-coloquio en la que se han analizado la prisión preventiva y otras medidas cautelares.

La ponencia ha corrido a cargo de David de la Rosa, juez titular del Juzgado de Instrucción nº 4 de Fuengirola, quien ha estado acompañado en la presentación por Roberto Gonzalo, miembro de la comisión de Formación.



Torremolinos

'Claves para evitar un expediente disciplinario' es el título de la jornada formativa que se ha desarrollado en la Delegación de Torremolinos, actividad en la que se han ofrecido consejos útiles relacionados con las designaciones del Turno de Oficio y la Asistencia Jurídica Gratuita, desde un enfoque práctico. El letrado Manuel Martínez ha ofrecido la charla acompañado del delegado presidente, Juan Ricardo Ruiz.



Marbella

Una veintena de colegiado ha participado en una visita guiada a la Torre del Lance de las Cañas, en Marbella, dentro del programa de Jornadas de Patrimonio que organiza el Ayuntamiento de la localidad.

La Torre del Lance de las Cañas es una torre vigía construida en la segunda mitad del s. XVIII y declarada Bien de Interés Cultural.

La visita ha sido gratuita, de una hora de duración, y guiada por Juan Carlos García, de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Marbella.

Últimos días de la exposición de pintura 'El arte en la copia', de Antonio Gamboa



Cultura

Mañana miércoles, 21 de marzo, es el último día para disfrutar de la exposición de pintura de Antonio Gamboa titulada 'El arte en la copia'.

Esta muestra es una retrospectiva de copias (recreaciones) de obras de pintores que marcaron historia fundamentalmente a finales del siglo XIX y primer tercio del siglo pasado. El grueso de ellos militó, al menos algún tiempo, en el movimiento pictórico de los "fauves", esa visión de la pintura que tuvo una vida muy corta, en la que el color domina sobre la forma.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.